

Rhöner Wandertag mit Salzburg-Klassiker
Das Kulturereignis des Jahres in der Kreisstadt wartet diesmal mit einer
„Italienischen Nacht“ auf

Von Stefan Kritzer

Bad Neustadt.

Zwei Großveranstaltungen der Stadt Bad Neustadt finden am 27. und 28. Juli gemeinsam statt. Der Rhöner Wandertag lockt zum ersten Male Wanderer aus ganz Deutschland auf Wege rund um die Kreisstadt. Als kulturelles Ereignis zum Wandertag dürfen sich die Liebhaber der klassischen Musik auf den sechsten Salzburg-Klassiker freuen. In diesem Jahr steht eine „Italienische Nacht“ auf dem Programm des Veranstalternetzwerks.

Chöre, Solisten und das große Orchester der Jungen Philharmonie werden auch beim nunmehr sechsten Salzburg-Klassiker im Innenhof der Burg über Bad Neustadt zu hören sein. Die Veranstalter um die Stadt Bad Neustadt, den Landkreis mit seiner Kulturagentur, die Berufsfachschule für Musik in Bad Königshofen und des Vereins „Kultur ...FÜR... humanitäre Hilfe“ werden am letzten Samstag und Sonntag im Juli für ein Konzertereignis der Spitzenklasse sorgen. Der Salzburg-Klassiker ist diesmal eingerahmt in den Rhöner Wandertag. Wanderschuhe dürfen deshalb dieses mal in der Salzburg zur Abendgarderobe gehören.

Die eigens für den Salzburg-Klassiker vor einigen Jahren gegründete Junge Philharmonie Rhön-Grabfeld wird unter der Leitung von Ernst Oestreicher eine „Italienische Nacht“ präsentieren. Im Mittelpunkt steht selbstverständlich der Komponist Giuseppe Verdi, dessen 200. Geburtstag die Musikwelt in diesem Jahr feiert. Aber auch Werke von Puccini, Ponchielli und Leoncavallo werden an den beiden Sommerabenden zu hören sein. Die Chorpartien werden wie bereits in der „Nacht der Romantik 2011“ und der „Spanischen Nacht“ zwei Jahre zuvor von der Evangelischen Kantorei Bad Neustadt sowie dem Sängerverein Mellrichstadt übernommen.

Kulturmanagerin Kersten Keller-Pallor und der Leiter der Berufsfachschule für Musik Bad Königshofen, Ernst Oestreicher, konnten zudem zwei international tätige Solisten für den Salzburg-Klassiker 2013 gewinnen. Die Sopranistin Katrin Adel war 2009 Preisträgerin der Kammeroper Rheinsberg. Seit der Spielzeit 2012/2013 gehört sie dem Ensemble des Theaters St. Gallen an, wo sie unter anderem die Titelrollen in der Neuinszenierung von Strauss' „Ariadne auf Naxos“ und Catalanis „La Wally“ sowie die Amelia in Verdis „Un Ballo in Maschera“ gesungen hat. Der Tenor Rafael Chia ist Lehrkraft am „Professional Conservatory of Music in Córdoba - Música Ziryab“. Chia war im vergangenen Jahr zu Gast in Mellrichstadt im Rahmen des Comenius-Projektes des Martin-Pollich-Gymnasiums.

Auch der Salzburg-Klassiker 2013 ist wieder ein Benefizkonzert. Der Erlös der Veranstaltung wird vom Verein „Kultur ...FÜR... humanitäre Hilfe“ für die bauliche Sanierung eines Nachtsyls für Obdachlose im rumänischen Temesvar zur Verfügung

gestellt.

Der Vorverkauf für den Salzburg-Klassiker 2013 hat in diesen Tagen begonnen. Karten für die „Italienische Nacht“ sind erhältlich bei der Tourismus GmbH Bayerische Rhön in der Spörleinstraße 11, bei der Tabak- und Genusswelt in der Spörleinstraße 26 (Tel.: 09771/4053) sowie bei allen Sparkassen im Landkreis Rhön-Grabfeld. Informationen und Online-Kartenvorverkauf unter www.salzburg-klassiker.de.

Unterzeilen:

Der Salzburg-Klassiker lockt in diesem Jahr mit einer „Italienischen Nacht“ die Freunde der klassischen Musik in den Innenhof der Salzburg. Foto: Stefan Kritzer

Ernst Oestreicher wird auch in der „Italienischen Nacht“ beim Salzburg-Klassiker die Junge Philharmonie Rhön-Grabfeld dirigieren. Foto: Stefan Kritzer